



La Chine défie les armées des États-Unis et des Philippines

- Ezekiel Malone
- [28/03/2025](#)

L'armée chinoise a tenté de chasser les avions des États-Unis et des Philippines du récif de Scarborough, alors que les deux alliés commençaient leurs exercices militaires conjoints dans la zone lundi.

• La Chine devient de plus en plus agressive près de ce récif et dans d'autres eaux philippines, même si cela implique de défier l'armée américaine.

Philippines : Alors qu'un avion de l'Office des pêches et des ressources aquatiques des Philippines survolait le récif de Scarborough, un hélicoptère de la marine chinoise l'a menacé par radio dans une tentative de chasser l'avion de la zone. L'avion philippin a signalé cinq navires des Gardes-côtes chinois, cinq navires militaires et un avion militaire.

La Chine aurait intercepté deux navires philippins dans la zone ce jour-là.

États-Unis : La Chine a également tenté de chasser un avion américain, un P-8A Poseidon en l'occurrence. L'avion a repéré quatre navires des Gardes-côtes chinois et un navire de guerre qui suivaient les navires militaires philippins.

Exercices : L'exercice « Sabak 2025 » est le premier exercice joint annuel entre les Philippines et les États-Unis sous la nouvelle administration du président américain Donald Trump. L'exercice « Sabak 2025 » se concentre sur la défense conjointe des Philippines en combinant deux exercices :

1. « Salaknib » : un exercice joint annuel entre les armées des Philippines et des États-Unis, comprenant 3 000 soldats philippins et 2 000 soldats américains.
2. « Balikatan » : le plus grand exercice bilatéral des nations, impliquant chaque branche des deux armées. Ces exercices commenceront à la fin du mois d'avril.

Le secrétaire américain à la Défense, Pete Hegseth, visitera les Philippines vendredi lors de son premier déplacement en Asie depuis sa prise de fonction.

Agression prophétisée : La prophétie biblique dit que la Chine deviendra bientôt une superpuissance militaire plus forte que les États-Unis. Pour cette raison, le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, a déclaré que l'agression et l'audace de la Chine se poursuivront.

En savoir plus : Lisez « [La Chine dirige le monde vers la guerre](#) ».